

METRO JEUDI 9 JUIN 2011

our 08-06-2011 21:41



Photo : XT/Metro

Lyon: le chantier de l'école Bordas attise la colère

Les parents se mobilisent encore contre le projet de reconstruction de l'établissement. Ils veulent conserver des classes à taille humaine.

L'école primaire Bordas, dans le VIIIe, vit ses dernières heures. Dès cet été, un vaste chantier de démolition sera entrepris. Un nouvel établissement de dix-huit classes verra le jour en 2013. L'école compte actuellement cinq maternelles et cinq primaires. "On espère des élus qu'ils revoient le projet de reconstruction à la baisse, pour rester à taille humaine", souhaite Roger Dumont, membre du conseil de quartier du VIIIe, qui a prévu de se rassembler devant l'établissement aujourd'hui.

Pour lui, dix-huit classes, c'est plus gros qu'un collège. Concentrer autant d'élèves sur une si petite surface, qui donne sur la rue, et prévoir une cour de récréation des classes maternelles sur le toit n'est pas idéal, d'autant que le secteur est en zone défavorisée. "Cette école maternelle peut être réaménagée. Pourquoi la ville n'a-t-elle pas préempté d'autres terrains, puisque elle a annoncé vouloir créer une autre école à proximité ?" s'étonne Christian Lornage, vice-président du CIL (comité d'intérêt local).

"Au moment de la décision, nous n'avions pas trouvé de terrain", se défend Yves Fournel, adjoint à la petite enfance, précisant que ce ne sera pas une école au rabais. "On doit faire face à la démographie. Le prochain groupe scolaire ne sera pas réalisé avant 2019."